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1. Felix Keller: Bushaltestellen auf Kantonsstrassen 

Felix Keller (CVP) hat folgende Zusatzfrage: Geht der Votant richtig in der Annahme, dass sich 
die Gemeinde im Rahmen des Umbaus der Baslerstrasse nicht mit 50% an der Bushaltestelle be-
teiligen muss? 

Antwort: Regierungspräsidentin Sabine Pegoraro (FDP) wird dies abklären.  

2. Florence Brenzikofer: Vernehmlassung Ausbauschritt der Bahninfrastruktur 2030/35 (AS 
2030/35) 

Florence Brenzikofer (Grüne) ist erfreut über die Beantwortung. Die Votantin hat folgende Zu-
satzfrage: Wurde nach den Abstimmungen vom vergangenen Sonntag bereits mit dem Kanton 
Solothurn Kontakt aufgenommen? Dieser hat das Geschäft auch traktandiert. Gibt es seitens Bund 
erste Rückmeldungen, und hat sich dieser bereits zum Vorstoss geäussert, den Nationalrätin Ma-
ya Graf eingereicht hat? 

Jan Kirchmayr (SP) hat eine weitere Zusatzfrage. Welche Ideen hat der Regierungsrat, um die 
S9 zu stärken, und wann werden diese präsentiert? 

Antwort: Regierungspräsidentin Sabine Pegoraro (FDP) antwortet, dass sie noch keinen Kontakt 

mit dem Kanton Solothurn hatte. Es wird eine Besprechung stattfinden. Mit der SBB wurden 
erste Sondierungsgespräche geführt, vor allem bezüglich der Anpassung der An- und Ab-
fahrtszeiten. Ansonsten werden andere Massnahmen geprüft. Die Frage von Jan Kirchmayr 
kann aus dem Stegreif nicht beantwortet werden. 

://: Alle Fragen sind beantwortet. 
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